



Projet réseau Speed booking : première rencontre avec les 2ndes 8

publié le 10/01/2018

Ce mardi, les 3B se sont rendus au lycée St Exupéry afin de rencontrer la classe de 2nde 8 au CDI. Le proviseur a accueilli les élèves du collège pour leur présenter les différentes filières/options du lycée. Ensuite, les collégiens et les lycéens ont discuté sur le lycée et les changements que cela pouvaient impliquer. La rencontre s'est conclue par le partage d'une collation.

Prochaine rencontre ? En février pour le speed booking !

A vos marques. Prêts ? Lisez !

